

Bürgergemeinde ist nun online

Starkirch-Wil Der Auftritt im Internet wurde realisiert

Der Bürgerrat von Starkirch-Wil beschloss letztes Jahr, einen eigenen Internetauftritt zu realisieren. Mit der Erstellung dieses Internetauftrittes wurde eine Privatperson aus Starkirch-Wil beauftragt. Einfach, aber informativ sollte er werden, der Internetauftritt der Bürgergemeinde Starkirch-Wil, und mit dem vorliegenden Ergebnis konnte dies erreicht werden. Praktisch und schnell können via Internet von zu Hause aus zahlreiche Informationen über die Bürgergemeinde abgerufen werden.

In der Rubrik «Behörden» findet man alle Behördenmitglieder und Beamten der Bürgergemeinde. Verschiedene Mitglieder verfügen auch über eine E-Mail-Adresse. Im Bereich «Unser Wald» finden sich Informationen über das Forstrevier Werderamt und über die verschiedenen Anlagen und Begegnungsorte im Wald, wie den Junkernbrunnen, den Rastplatz, den Waldwei-

her, den Holzschopf oder den Vita-Parcours. Ausserdem können unter dieser Rubrik auch online Bestellungen bei der Forstkommission vorgenommen werden, wie zum Beispiel für Brennholz, Anfeuerholz, Finnenkerzen, Scheitstöcke oder Pflanzentröge. Im Bereich «Informationen» finden sich grundsätzliche Angaben über die Bürgergemeinde, aber auch Informationen über die notwendigen Einbürgerungsformalitäten oder die Bestellung von Heimatscheinen. Abgerundet wird der Internetauftritt durch einen Bereich «Aktuelles» und ein «Gästebuch» sowie durch eine Link-Liste.

Der Internetauftritt, wie er sich nun präsentiert, ist jedoch nicht abschliessend anzusehen und soll dies auch nie sein. Er wird laufend aktualisiert, und auch ein Ausbau ist durchaus in den nächsten Monaten denkbar. (gr)

Auftritt unter www.buergergemeinde.ch